



# 芝山小だより

2月増刊号

清瀬市立芝山小学校

校長 佐藤 強

<http://www.kiyose.ed.jp/>

## 3年生 寒さがきびしい毎日 そこで一句！

雪がっせん やりたいけれど 氷だよ  
 ゴロゴロと こたつの中で 昼ね中  
 ポカポカの 温せん行こう 家族でね  
 うるう年 一日多くて めずらしい  
 温せんは ブルブルのとき ポカポカだ  
 雪うさぎ たくさん作って うさぎごや  
 コンビニの おでんを食べて 温まる  
 ゆめの中 雪女にあつて 美しい  
 雪の中 転んで転んで 頭打つ  
 温せんで カピバラ入る 気持ちいいな  
 なべの日だ さいこうのなべ 温まる  
 あなづりで わかさぎつって さあ帰ろう  
 だんぼうに ヒーターつけて ポカポカだ  
 かきなべは さめる前にも 食べたいな  
 申年に がんばって作る 雪だるま  
 すきやきは 冬に食べると 温まる  
 こたつでね みかんを食べて ぽかぽかだ  
 あみ物を あんで作って できあがり  
 あせかいて 四だんかさね 雪だるま  
 雪がっせん 服にあたって ビシヨビシヨだ  
 申年だ 家族で申ぶろ 気持ちいいな  
 カピバラは 温せん入って ポッカポカ

### スカッドボーイの今年の最長記録です。

皆さんの結果はいかがでしたか？

次回も記録が伸びるといいですね。またがんばりましょう。

1年	女兒	16.6m
2年	男兒	21.4m
3年	男兒	25.0m
4年	男兒	26.5m
5年	男兒	29.6m
6年	男兒	40.0m
一般	保護者	44.7m

### <マラソンタイム>

雪のため延期していたマラソンタイム。2月1日から5日間、元気に走りました。



鮪はね おすしにすると トロになる

おには外 まめまきしよう いっしょにね

えほうまき すきな中身は サーモンだ

せつぶんで おに役ママは いててて

うめの花 きれいな赤だよ いいかおり

えほうまき 恵方を向いて 食べようよ

えほうまき 恵方を向いて もぐもぐもぐ

雪の日に 道路をふんで 音がする

こたつでね みかんたべたり ゆきみたり

雪ジューは 雪をふらす 魔王です

せつぶんに わるいおにたち ふっとばす

おには外 今年も来るよ 福の神

せつぶんだ おにやくパパだ やっつけろ

おにがきて 豆を投げたら パパおこる

せつぶんで 心のおにを おいはらう

まめまきは 父がおにやく 母は福

うめの花 わたしの庭は 赤や白

こたつはね 一度入ると 出られない

えほうまき 今年の方角は 南南東

しもばしら 足でふんだら ざくざくだ

うめの花 たべたらやっぱり すっぱいよ

冬の日 スノボに乗って すべりたい

## <SNS 東京ルール>

東京都教育委員会は、児童がいじめやトラブル・犯罪等に巻き込まれないようにするために策定しました。SNS 利用に必要なルールとして五点あります。

- ① 利用時間と終了時刻を決めよう
- ② 自宅でスマホを使わない日を決めよう
- ③ 必ずフィルタリングを付けよう
- ④ 自分や他者の個人情報を載せないようにしよう
- ⑤ 送信前には、相手の気持ちを考えて読み返そう

東京ルールを基に、今「芝山ルール」を代表委員会が各学級の意見を集めて考えているところです。学校だけでなくご家庭でも家庭ルールを子供と一緒に作っていただきたいというのが東京都の願いです。

子供のお手本として、大人の皆様の使い方もご一考ください。また、送信側だけでなく、受信側も送られてきた情報を吟味しどのように受け取るとよいのかも重要なことです。

## <三味線教室 5年>

(男児) 僕は、昨日初めて三味線をさわりました。僕は先生の話聞いて、意外と繊細な物だと知りました。三味線はちょっと難しかったけれど、とても楽しく歴史のある物だと思いました。

(女児) 私は、三味線という楽器があったのは知っていましたが、江戸時代からあったなんて知りませんでした。後一つびっくりしたことがありました。それはヘビの皮やねこの皮、犬の皮を使っているなんて知りませんでした。弾いたこともなかったので新しい体験ができました。

(男児) 三味線の先生、中国語ちょっと分かる。三味線おもしろかった。けど、むずかしい。来年もやる。

